

Medio	Canal 24 horas
Fecha	27-3-2014
Mención	Educación: Ignacio Sánchez, Rector U. Católica de Chile. Mención a la UAH

Educación: Ignacio Sánchez, Rector U. Católica de Chile

- Educación: Ignacio Sánchez, Rector U. Católica de Chile Tema:Cuál es la pugna entre las Ues ?. Una extensa reunión tuvieron hoy lo integrantes del consejo de rectores con el ministro de Educación Nicolás Eyzaguirre -Como G 9 un grupo de instituciones públicas no estatales que el preside la Universidad de Concepción, la Universidad Austral, la Universidad Católica, La Federico Santa María han estado trabajando -Como universidades del G9 tienen un porcentaje de población estudiantil tan vulnerable como las universidades estatales -Tienen índices e la educación bastante mayor que las universidades estatales -No todo lo público es estatal -Mucho piensan que Coaniquem es una institución privada no y se ha destacado desde hace muchos años y es un referente latinoamericano en el cuidado de niños con quemaduras -La entrevista a Nicolás Eyzaguirre y su declaraciones. -El mandato es de trabajar al interior el consejo de rectores Mención: U. Alberto Hurtado Conduce: S identificar